

# Cerremos el paso a golpistas y terroristas

## UNIDAD DE

## LAS FUERZAS DEMOCRATICAS

# GOBIERNO DE COALICION, YA

### UN NUEVO PELDAÑO EN LA PROVOCACION GOLPISTA

Los recientes atentados que han causado la muerte a varios militares y policías, y herido a numerosos ciudadanos, tienen todas las características de una sanguinaria provocación, destinada a crear el clima de miedo, división e impotencia que dé una apariencia de justificación al golpe de Estado. Se trata de atemorizar a la población, soliviantar al ejército y golpear precisamente al sector de jefes militares más comprometidos en la defensa de la Constitución.

Sin duda, la estrecha relación de los fascistas españoles con los chilenos de Pinochet no es una casualidad, y los preparativos de golpe fascista en nuestro país parecen calcados del caso chileno: si el 23 de febrero recuerda el llamado "tancazo" chileno, el asesinato de los generales Suso y Valenzuela se asemeja al del asesor militar del presidente Allende.

### ¿QUIEN HAY DETRAS DE LOS TERRORISTAS?

La policía ha afirmado que los realizadores de los últimos atentados son el GRAPO y la ETA. De todos es conocida la estrecha vinculación del GRAPO con servicios parapoliciales y los elementos fascistas que están al frente de ellos; sólo así es comprensible su fácil huida de la cárcel, su anunciada desaparición y posterior reaparición, y el hecho significativo que el único miembro detenido del comando asesino sea un vulgar maleante, conocido ya por la policía. Para nuestro partido, caben pocas dudas sobre la manipulación del GRAPO por los fascistas.

En cuanto a ETA-militar, se trata de un problema más complejo. Los dirigentes de este grupo son conscientes de que sus acciones provocadoras facilitan la realización de un golpe de Estado, pero piensan que así lograrán el apoyo mayoritario del pueblo que hoy no tienen, a su línea independentista. Por otro lado, la Unión Soviética ve con interés esta capacidad de los etarras para desestabilizar la democracia española que dificulta su integración europea. De ahí, que esta superpotencia les facilita ayuda técnica como, por ejemplo, entrenamiento militar en Yemen del Sur y otros países controlados por Moscú.

En nuestra época, marcada por la lucha entre Estados Unidos y la Unión Soviética por la hegemonía mundial, se dan casos en que estas dos potencias coinciden en sus maniobras desestabilizadoras sobre un mismo país o región, como el caso de la guerra entre Irán e Irak. En Francia mismo, americanos y rusos han coincidido en apoyar a Giscard, esperando unos y otros que su reelección les beneficiaría en exclusiva. Del mismo modo, hay múltiples indicios que apuntan hacia una cierta coincidencia de las dos superpotencias en desestabilizar España.

### DE NOSOTROS DEPENDE LA DEFENSA DE LA LIBERTAD

El fascismo está progresando, pues, en nuestro país, y no sólo en las filas del ejército y la administración sino también entre sectores significativos de la burguesía monopolista: ¿qué quiere decir el Sr. Aguirre Gonzalo, presidente del primer banco español, el BANESTO, cuando afirma que es preciso "lanzar una nueva cruzada nacional" para resolver los problemas económicos? También es evidente que el Sr. Reagan no ve con malos ojos la implantación de una nueva dictadura en nuestro país.

La gran mayoría de la población española, en cambio, está hoy en contra del fascismo, por la democracia y por la independencia y soberanía del país. La mayoría de las fuerzas políticas está a favor de la constitución democrática. Para la clase obrera, preservar las libertades es asunto vital. El triunfo de un golpe fascista llevaría de nuevo al país y, en particular, a los trabajadores a los años más negros del franquismo, a la miseria y al terror. Si hoy es difícil mantener el puesto de trabajo y defender las condiciones de vida, bajo un régimen fascista, las organizaciones sindicales, vecinales o campesinas serían implacablemente aplastadas. ¡De nosotros depende que esto no ocurra!

Desde el 23-F, desde las grandes manifestaciones posteriores al golpe, han pasado demasiadas semanas sin que se llevara a cabo ninguna acción decidida ni desde el gobierno ni desde los partidos para limpiar el país de golpistas y organizar a la población para hacerles frente. Esta situación debe cambiar. Es urgente la unidad y firme movilización de todas las fuerzas que hoy están por la democracia contra el golpismo, el terrorismo, por las libertades y la Constitución. Sólo si desaparece la amenaza de golpe, será posible afrontar los graves problemas que padece este país: el paro, el desbarajuste económico, etc. Y la clase obrera, por su fuerza numérica, por su experiencia y organización, debe encabezar esta labor de unidad y movilización.

### SOLO UN GOBIERNO DE COALICION PUEDE GARANTIZAR LA DEMOCRACIA

Pero hoy no basta la acción que se pueda realizar desde los partidos o los sindicatos. Hay que contar también con un gobierno decidido a defender con firmeza la democracia, a aplicar los derechos reconocidos en la Constitución y no a recortarlos, a castigar enérgicamente a golpistas y terroristas, al limpiar de fascistas los aparatos del Estado. Y para ello es conveniente dejar las cuestiones que puedan dividirnos, como la OTAN, hasta las próximas elecciones. ¿Está cumpliendo estas tareas el gobierno de Calvo Sotelo? Los hechos indican más bien lo contrario. El actual gobierno no tiene la voluntad, ni la convicción ni el apoyo mayoritario de la población para enfrentarse seriamente a la amenaza golpista. Por ello, es imprescindible lograr que se forme un Gobierno de coalición, respaldado por la voluntad mayoritaria del país. Y para que esto sea posible, es necesaria la unidad de todas las fuerzas democráticas, es necesario mediante una amplia presión popular, vencer las resistencias que se oponen a un Gobierno de Coalición.

Las manifestaciones del 27 de febrero, los dos minutos de paro del 8 de mayo deben tener continuidad para alcanzar niveles más altos de movilización democráticas. Desde aquí proponemos al PCE y al PSOE, a las demás fuerzas democráticas, y a CC.OO y UGT trabajar con la perspectiva de una gran jornada de acción que exprese la decisión firme del pueblo español de cerrar el paso a golpistas y terroristas y hacer posible un Gobierno de Coalición.

Declaración del Comité Ejecutivo de la  
Organización Comunista de España (Bandera Roja)  
10 Mayo de 1981



# OOCE

# BANDERA ROJA